

de l'Eglise est un premier signe d'une intervention du Ciel, et une forte présomption qu'un fait extraordinaire va se reproduire dans le sens de l'éducation des enfants. En même temps, un homme extraordinaire devra paraître aussi pour inaugurer ce fait. Quel sera cet homme ? La divine Providence, qui a déjà disposé de toutes choses pour son avènement, va se charger Elle-même de le mettre en lumière.

Il existe à Reims, ville de France, un chanoine jeune encore ; il est savant, il prie, il est vertueux ; il est propre aux plus grandes entreprises : voilà l'homme de la droite de Dieu. M. de la Salle cependant ne se doute encore en aucune manière des desseins de Dieu sur lui ; mais un concours de circonstances fortuites, ou plutôt providentielles, vont les lui découvrir, et il sera fidèle à sa mission.

Un jour, un homme se présente à lui ; il vient solliciter sa protection et ses lumières pour entreprendre une école dans la ville de Reims même. M. de la Salle comprend

q
n
r
f
je
f
F
t
r
t
S
q
F
t
a
d
d
r
a
F
t
a
à
r
e